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Aktueller Stand zur Belebung Fuldaufer 
Anfrage FDP-Fraktion 
- 101.19.268 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie weit ist die angekündigte Ausarbeitung eines Konzepts für den gesamten 

Fuldaraum im Kasseler Stadtgebiet seit unserer letzten Anfrage im August 
2020 gediehen? 

2.  Welchen Zeitplan sieht dieses Konzept vor? 
3.  Wann ist mit einer Vorlage des Magistrats zu rechnen? 

 
Vorsitzender Kalb erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




